

新年のご挨拶

株式会社明るい介護
有料老人ホーム菜の花
施設長 稲垣 朋子

新年明けましておめでとうございます。

2026年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

また、日頃より入居者様、ご家族様、関係機関の皆様、地域の皆様には温かいご支援とご協力を賜り心よりお礼申し上げます。

さて、当施設では入居者様の思いや声をしっかりと傾聴、尊重し一人ひとりに合った生活やその日の状況に合わせたケアを他職種と連携を図りながらサービス提供することを心掛け努めています。

昨今、世間では様々なことが起こっている中であります、この介護業界全体でも様々な課題を抱えているように感じます。超高齢化社会の影響を受ける中、労働者的人材不足、労働環境問題、物価高の上昇、事業運営における価格転嫁の難しさなど乗り越えていかなければなりません。これらの課題に対し会社全体、管理者含め、職員一同が幅広い知識の習得、スキル向上のための研修、コミュニケーションが更に取りやすく働きがいのある職場づくり、人材育成の強化、マネジメントを通して解決していくことが大切であり、今後も入居者様へ寄り添い、健康で笑顔あふれた日常生活が送れるよう今後も一層努力していきます。

そして、今年度も皆様とのコミュニケーションを大切にし、年間行事やレクリエーション活動も引き続き力を入れ、入居者様やご関係者様、職員も笑顔で充実した1年となり、また、地域の皆様からも愛される施設を目指していく所存でございます。

今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。